

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diperoleh , maka disimpulkan bahwa, pertama interaksi sosial mahasiswa pengguna ganja dengan teman sebaya, keluarga dan masyarakat membentuk interaksi sosial asosiatif yaitu akomodasi, dimana para pengguna ganja baik di dalam lingkungan teman sebayanya, keluarganya, maupun masyarakat sekitarnya mematuhi semua norma yang berlaku guna menyatukan pemahaman dari berbagai individu tau kelompok sehingga tidak terjadi pertikaian. Kedua, interaksi sosial salah satu mahasiswa pengguna ganja dengan keluarganya membentuk interaksi sosial disosiatif yaitu kontraversi, dimana salah satu mendapat pertentangan dari keluarganya mengenai keputusannya mengkonsumsi ganja, meskipun keluarganya mengetahui bahwa banyak manfaat positif yang diperoleh si pengguna bagi kesehatannya dalam mengkonsumsi ganja tersebut. Ketiga, berdasarkan hasil wawancara juga dengan informan, mereka memiliki interaksi sosial yang baik dengan lingkungannya, baik itu di lingkungan kampus atau dengan teman sebaya, di lingkungan keluarga dan di lingkungan masyarakat. Penyebab mahasiswa menggunakan ganja dikarenakan beberapa faktor yaitu, akibat pergaulan, kebutuhan kesehatan fisik, dan karena mahasiswa menemukan sisi positif atau manfaat dari ganja tersebut. Mayoritas pengguna ganja sebenarnya berada pada lingkungan normal seperti pada umumnya, namun pergaulan sosial mereka dengan orang-orang pemakai ganja menjadikan orang-orang yang awam dan penasaran mudah terpengaruh untuk

menggunakannya. Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa perilaku disosiatif bukan dikarenakan ganja melainkan dari pribadi diri masing-masing.

5.2 Saran

Saran bagi masyarakat umum:

Diharapkan *mindset* yang tumbuh pada masyarakat berubah, mengenai bagaimana pengguna ganja akan memiliki interaksi yang buruk dengan orang-orang sekitarnya. Tetapi justru walaupun mengkonsumsi ganja, mereka tetap memiliki interaksi yang baik di manapun dia berada.

Saran bagi pengguna ganja:

Keluar dari lingkungan saat ini dan mencari lingkungan baru yang lebih positif, seperti bergabung dengan Lembaga olahraga dsb. Berusaha hidup lebih sehat dengan cara melakukan polah hidup sehat seperti berolahraga sehingga tidak ketergantungan pada ganja.

Saran bagi pemerintah:

Seharusnya pemerintah lebih memfasilitasi masyarakat agar lebih teredukasi tentang ganja, baik itu ganja secara positif ataupun negatif. Manfaatnya, agar perspektif masyarakat umum terhadap pengguna ganja tidak selalu negatif, karena dalam penelitian ini, ditemukan beberapa factor bahwa ganja dapat digunakan untuk keperluan medis.